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H I R O S H I M A 

第１０２０回例会 

 

日 時 ： 平成２６年１１月１３日 （ 木 ）  １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      瀬戸の間 

出席者 ： ４５名  

DVD 上映 ： 「広島キワニスクラブ設立 25 周年記念ビデオ」36 分上映 

基 金 ：  ￥69,000-（エリミネイト寄付） 

 

ｏ 小野副会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 塚井広報委員 

ｏ 新入会員にバッジの贈呈 

 津
つ

 山
やま

  直
なお

 登
と

 氏 広島県信用保証協会 会長 

 昭和 29 年 9 月 17 日生まれ 広島大学政経学部卒 

 紹介者：河尻会員、中川会員 

 

ご挨拶…みなさまこんにちは。津山でございます。昨年 3 月に広島県を退職して、

同年 5 月から広島県信用保証協会の会長に就いております。今年 9 月には還暦

を迎えました。出身は安芸郡府中町で昔のキリンビールの工場、今はイオンモ

ールソレイユになりましたが、その隣で生まれ育ち現在も住まっております。 

この会には河尻様にご紹介いただきました。河尻様とは県と四川省の友好 10

周年の頃に私が担当係長でお世話になったのが始まりで、それからあれこれず

っとお付き合いさせていただき、県の商工労働局長をしておりました平成 23

年の広島・四川経済交流事務所開設の際にも大変お世話になりました。 

そういったご縁で入会のお誘いをいただき、断る理由もないと入会させてい

ただきました。みなさまどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 安
やす

 川
かわ

 久美子
く み こ

 氏 ㈱リヴネット 代表取締役 

 昭和 39 年 5 月 3 日生まれ 尾道市立短期大学経済科卒 

  英国国立ｳｪｰﾙｽﾞ大学経営大学院 MBA(日本語)ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ PGD 取得 
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ご挨拶…はじめまして。安川でございます。リヴネットという小さな不動産会社を

しております。最近年齢のことではガックリくることが多かったのですが、こ

ちらの会では「私なんかまだまだ幼稚園児じゃん！」ですね。 

会社では企画販売その他諸々不動産に関わるありとあらゆる仕事をしてお

ります。世の中の仕組みがいろいろと変わってきている時代に、今有効なこと

必要なことは何か、日々勉強させていただいております。実際よろず屋のよう

な感じでやっております。 

この会にはお誘いをいただいてすぐ入ろうと思いました。世界の諸問題の中

でも貧困国の子供たちの問題には関心を持っておりまして、そんな時にお声を

かけていただき、この会で素晴らしい会員のみなさまと活動させていただくの

は本当に光栄だと思います。どうぞ今後ともよろしくお願いいたします。 

ｏ １１月誕生会員に記念品贈呈 

   吉村（明）  伊藤（裕）  末國 

ｏ  事務局報告 

1. 報告：広島土砂災害義捐金贈呈について 

松井一實市長を広島市役所にお訪ねして広島土砂災害義捐金を贈呈しました。 

 日程：11 月 6 日（木）11：00～11：20 広島市役所本庁舎 市長応接室 

 出席者：広島市側…松井一實広島市長 

キワニス側…森元（弘）会長、吉田（貞）副会長、小野副会長、 

    中川事務局長、河尻理事、吉村（幸）理事 

 義捐金：２，９６２，８７６円（広島クラブ\873,000-、他クラブ\2,089,876-） 

募金された会員には、来年の 1 月末にキワニス日本財団の寄付領収証と今回の

寄付金預り証を同封して簡易書留でご送付します。 

 

2. 広島京大会主催市民公開講演会（無料）のご案内  

 日程：11 月 26 日（水）17 時から 1 時間半 ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ広島 

 講師：中西 輝政 氏（京都大学名誉教授） 

 演題：東アジアは世界の発火点―近代日本の宿命 

 

ｏ １１月誕生会員エピソード 

吉村（明）会員（ひかり不動産鑑定）…本日は誕生日を祝っていただきありがとうござ

います。私は呉市川尻町、野呂山の麓で昭和 25 年朝鮮動乱が始まった年に生ま

れ、そのせいか波乱に富んだ 64 年間でした。現在は長男夫婦に 2 人、長女夫婦

に 1 人、計 3 人の孫に恵まれております。昨年 10 月に家内の夢であった平和公

園近くのリバーサイドマンションに引越し、結婚 37 年目にしてやっと「生まれ変

わっても一緒になって良い」と云ってもらえるようになり、誕生日である 11 月
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22 日「いいふうふ」を実感している今日この頃です。 

仕事面では、不動産鑑定士の広島県代表幹事として 4 年目に入り、土地の価格動

向について時々テレビ、新聞等においてコメントさせていただいております。広

島市に置いては中心部の地価が上昇する一方で、8 月 20 日の土砂災害発生によ

り、八木・緑井地区周辺においては地価の下落が予測されますが、安佐南区はも

ともと人気のある地域であり、復旧工事・防災工事の重点的実施により被災地周

辺の早期復興を祈念しております。 

さて、キワニスクラブに入会させていただき 4 ケ月を経過しましたが、日頃お会

いできない方々とお会いでき、大変喜んでおります。また今月入会される安川女

史とは四半世紀前からの知人であり、他の奉仕団体から多くの勧誘がありながら、

当クラブに入会いただいたことは非常に幸運でした。同じく紹介者である大進本

店の山本さんからも「彼女の入会で例会出席率が上がるのでは！」とのコメント

をいただいております。引き続き会員拡大にも尽力していく所存ですので、今後

共よろしくお願い申し上げます。  

伊藤（裕）会員（広島ホームテレビ）…このところ毎朝、本川沿いを散歩しています。

川岸の遊歩道は、サクラやケヤキなどに囲まれ、川面に浮かぶ小舟や水鳥が、柔

らかい朝日に映し出されると、息をのむような風景が出現します。 

これからの楽しみは紅葉です。自宅近くの公園にある高さ 8 メートルの大木は、

とりわけ見事です。いまはわずかに色づき始めたばかりですが、これから徐々に

赤みを増し、ついにはもみじ顔負けの鮮やかな朱に染まります。 

調べてみたら、台湾楓(ふう)という楓だそうです。市内には、カナダ楓、アメリカ

楓という楓をはじめ、海外にルーツを持つ木々がたくさん植えられています。原

爆で焼け野原になったこの街に、各国から植物の苗木やタネが贈られてきたと聞

きます。復興を願う世界の思いが、この街を 70 年近くも彩ってきてくれたのでし

ょう。 

私は 2 年前にこの街に来るまで、内外 9 つの都市に住みましたが、豊かな街路樹

と幾筋も流れる大きな川が織りなすこの美しさは、見たことがありません。 

川面をわたる風も冷たさを増し、サクラの葉も散り始めました。朝起きるのがつ

らくなってきましたが、川沿いの遊歩道で、早朝だけに出会うことができる一幅

の絵を楽しみに、明日からも歩き続けようと思っています。 

末國会員（中電技術コンサルタント）…この度は、私の誕生日をお祝い頂き感謝にたえ

ません。ありがとうございます。 

今年の 6 月末に中国電力から中電技術コンサルタントに転籍し、7 月に広島キワ

ニスクラブに入会させて頂き初めて迎える誕生日で、還暦手前までやってきてし

まいました。私自身はまだ 38 歳の気持ちでいるのですが、体は内科的、外科的な

不具合も多く現れ、人間ドックの検査結果に一喜一憂している状況です。 

誕生日といえば、いつも思い出すのは親しい友人から、「誕生日は普通、今年一年
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の健康・健勝を祈念して『お祝い』を受ける日だが、誕生日を迎える本人として

は、まずは生を授けてくれた『両親への感謝』の気持ちを伝える日と考えること

が大切だ！」と言われたことを思い出します。 

まだ私の両親は山口県に健在で過ごしており、尊敬や感謝の念を 88 歳の親父が

使いこなしているスカイプで伝えようと思います。両親にとって私はまだ子供で、

自身のことはさて置いても家族の健康や仕事のことでアドバイスしてきます。 

「何事にも誠実に感謝の気持ちを持って真摯に物事にあたること」という両親の

教えを、改めて噛みしめることができる大切な日を迎え、また一年、「誠実･感謝･

真摯」に活動してみようと考えています。 

田中（和）会員（日本通運広島支店）…本年 5 月、会社の転勤で広島に来てこのクラブ

に入れていただいた日通の田中です。何かと例会の開催される第二、第四木曜日

が他の行事と重なり出席率が非常に悪くご迷惑をかけています。 

そんな中誕生日ということでお祝いいただき、申し訳なく思っています。私は 11

月 26 日生まれ、実家が尾道市瀬戸田町高根（こうね）というミカンの産地で、実

家もミカンを作っており、まさに収穫の一番忙しい時期にこの世に生まれ、早 57

年となりました。 

まさに瀬戸内の多島美を毎日見ながら、ビタミンＣを豊富に摂取し、これまで大

病もせず心身とも健康に来られたのもこのような環境のおかげと感謝しています。 

今後ともご指導のほど、よろしくお願い申し上げます。  

 

ｏ 委員会 

青少年教育委員会 

 


